RUBRIQUES DES LIVRES

UN OUVRAGE CAPITAL A LIRE ET A MEDITER :

« L'APOCALYPSE DE NOTRE TEMPS »

par Henri Rollin

Editions ALLIA, 16, rue Charlemagne - 75004 Paris 1991

Les anciens du 2 bis connaissaient bien le Commandant Henri Rollin, cet ancien officier d'active de la Marine Nationale reconverti dans le journalisme, tout en demeurant un précieux collaborateur du S.R. Marine qu'il rejoint en 1939 dès le début de la guerre. Entré semble-t-il en contact avec l'I.S. britannique en 1940, il deviendra chargé de mission au cabinet de l'Amiral Darlan en 1941, ce qui lui permettra de faire carrière au Ministère de l'Intérieur à Vichy — tout en rendant de nombreux services à la Résistance. Rayé des cadres par Laval en 1943 il passe à la clandestinité et rejoint Londres où il est récupéré par l'I.S. Malade, il rentre en France pour y mourir en avril 1954.

Auteur de nombreux ouvrages historiques, dont un sur la révolution russe, il public en septembre 1939 de la propagande allemande d'après des documents inédits. La vie de cet ouvrage fut courte. Figurant en bonne place sur la « liste Otto » il a été saisi par les Allemands dès août 1940 et mis au pilori.

Ouvrage capital, L'Apocalypse de Notre Temps démystifie — preuves à l'appui, deux grands faux historiques du XIX' siècle demeurés toujours aussi vivaces tout au long du XX° siècle : Le Testament de Pierre Le Grand et Les Protocoles Des Sages de Sion et y associe en passant Le Mémorandum du Général Tanaka.

Le fameux « Testament » si souvent invoqué naguère chaque fois que « la Russie s'est trouvée en conflit avec quelque puissance de l'Occident » pour « dénoncer la place grandiose d'asservissement de l'Europe aussi bien que de l'Asie », a été encore ressorti voici quelques années — y compris par un Ancien chef des Services Spéciaux Français, à l'occasion de la guerre d'Afghanistan. Le plus affligeant est que Pierre le Grand mort en 1725 n'a jamais laissé de testament. Ces dernières paroles « Il faut tout tendre! » n'ont pu être interprétées ni par son segrétaire ni par sa fille Elisabeth.

Le faux « Mémorandum du Général Tanaka » largement diffusé par Chinois a connu son heure de gloire dans les années vingt et a même fini par se réaliser partiellement.

Toutefois, de ces trois tentatives d'intoxication à l'échelle de notre planète, il est certain que la plus réussie a été Les Protocoles des Sages de Sion. Fabriqué par un membre de l'Okhrana — ancienne police secrète de la Russie Impériale, cet ouvrage a été tour à tour utilisé par l'extrême droite russe, l'Allemagne nazie et enfin par le K.G.B. soviétique et les Services Spéciaux de certains pays arabes. A l'heure actuelle il sert encore de previaire au mouvement extremiste russe l'amiat. Il taut dire que le mythe du complot mondial judéo-maçonnique a la vie dure et aura survécu à la fin du nazisme — et mieux, à l'effondrement du lénino-marxisme.

Il faut pour finir rendre hommage au jeune éditeur qui a eu le courage de rééditer le livre d'Henri Rollin, assorti d'un excellent avant-propos.

Edition cartonnée - 739 pages - 400 FF.

M.G.

(BULLETIN DE L'AMICALE DES ANCIENS DES SERVICES SPECIAUX DE LA DEFENSE NATIONALE - N°151 - Décembre 1991)